

年 組 名前：

今年3月に小学校を卒業した
子どもが「将来就きたい職業」

※クラレ調べ。数字は順位、()内は昨年順位

男の子	女の子
1(1) スポーツ選手	1(4) 漫画家・イラストレーター
2(4) ゲームクリエイター	2(2) 教員
3(2) 研究者	3(1) 看護師
4(4) 会社員	4(3) 保育士
5(9) エンジニア	5(6) 薬剤師
6(4) ユーチューバー	6(8) 芸能人・歌手・モデル
7(20) 建築家	7(9) 医療関係
8(3) 教員	8(4) パティシエ・パン屋
9(7) IT関係	9(9) 医師
10(9) 医師	10(12) 獣医師

イラストレーター 初の首位 就きたい職業 社会情勢映す

クラレは7日、今年3月に小学校を卒業した子どもに将来就きたい職業を聞いた調査の結果を発表した。女の子は漫画家・イラストレーター（昨年4位）が初めて首位になった。男の子はスポーツ選手が11年連続トップで、ゲームクリエイター（同4位）が過去最高の2位となった。

同社担当者は「新型コロナウイルス禍の外出制限に伴う交流サイト（SNS）利用やゲーム需要の拡大に加え、プログラミング教育の普及といった社会情勢の変化を映している」と分析した。アンケートは1〜3月に実施。使い終わったランドセルをアファガニスタンに寄付するクラレの活動に協力した147人から自由記述で回答を得た。

女の子の9・1%の支持を集めた漫画家・イラストレーターのうち、約8割がイラストレーターと書いた。SNSやゲームなどで作品に触れる機会が増え、憧れの存在となっているようだ。

(2022年7月8日付 山梨日日新聞24面)

問1

今回の調査で、男女の1位を教えてください。

男の子 女の子

問2

調査の回答者は、今年3月に小学校を卒業した子供で、何に協力した人でしたか。

.....

問3

今年初めて1位となった女の子の職業は、なぜ1位になったと分析していますか。

.....

問4

前回ベスト10に入らず、今回入った職業を教えてください。

男の子 女の子